

Maßgebende Urteile über Klaus Mann



Stefan Zweig:

„Ein kühner Versuch, mitten in die Gegenwart hinein, scharfes, schneidendes Blitzlicht über die jüngste Generation, sprunghaft im Tempo, aber doch hinreißend, eine der stärksten Hoffnungen der neuen Jugend.“

Leipziger Tageblatt:

„Ein ‚document humain‘, das man nicht übersehen darf. Als solches muß dieses stellenweise unheimlich gekonnte, unheimlich kluge und unheimlich geschmackvolle Buch gewertet werden.“

Neue Züricher Zeitung:

„Tatsache ist, daß dieser junge Klaus Mann das von den Vätern Ererbte nicht vertan hat und über oft blendende epische Fertigkeiten gebietet.“

Junge Gemeinde (Walter Victor):

„Ich gebe einmal im Jahre ein Buch, das mir viel bedeutet hat. Ich habe diesmal verschenkt den Roman von Klaus Mann: ‚Der fromme Tanz‘, weil ich ihn, ausgehend von dem, was ich gut nennen muß, für das beste Buch des Jahres halte.“

Weitere Veröffentlichungen folgen.

Z

Gebrüder Enoch Verlag / Hamburg 1

Der fromme Tanz. Ganzln. M. 6.50

Johann Trautmann Verlag G. m. b. H.
HAMBURG · SPALDINGSTRASSE 64

Soeben erschienen:

GUSTAV PAULI

DIE KUNSTHALLE ZU HAMBURG 1914-1924

BERICHT ÜBER DIE LETZTEN ZEHN JAHRE DER VERWALTUNG

Oktavformat · Umfang 88 Seiten mit 63 Vollbildern
in Kartonumschlag broschiert

Ladenpreis 4 RM

Nur fest mit 35% Rabatt. 5 Exemplare mit 40%

Z

In aller Kürze wird hier geschildert, was für die bauliche Einrichtung der Kunsthalle, für die Vermehrung ihrer Sammlungen sowie für die Verwaltung und Nutzbarmachung im Dienst hamburgischer Kunstpflege im letzten Jahrzehnt geschehen ist. Es geht daraus hervor, wie es erst durch den großen Erweiterungsbau möglich geworden ist, den verschiedenen Abteilungen der Sammlungen vermehrtes Interesse zuzuwenden, so daß einige unter ihnen geradezu zu neuem Leben erwacht sind. 63 ganzseitige Abbildungen nach Neuerwerbungen dieses Zeitraumes erweisen vielleicht besser noch als das geschriebene Wort die Gesichtspunkte, die für den Ausbau der Kunsthalle zu Hamburg maßgebend sind.

Von Mann und Weib

Eine kurze, in großen Zügen auf die vollständig neuartigen Erkenntnisse Dr. M. Vaertings hinweisende Einführung in dessen zweibändiges Werk von Dr. Käthe Schirmacher. Preis M. —.80 ord. Je gründlicher und tiefer aber die Gedanken dieses nicht sehr umfangreichen Heftes selbst aufgenommen werden, desto fruchtbarer wird ein eingehendes Studium des Werkes Dr. M. Vaertings sein. Verlag G. Braun in Karlsruhe

Z

Um die Gleichberechtigung der Frau

